



air pollution control district
SANTA BARBARA COUNTY



AVISO A LOS MEDIOS DE COMUNICACION

13 de noviembre de 2022

Contactos:

Aeron Arlin Genet, oficial de control de la contaminación del aire, APCD del condado de Santa Bárbara, (805) 979-8282

Scott Safechuck, oficial de información pública, bomberos del condado de Santa Bárbara, (805) 896-6336

La quema de entrenamiento de Dangermond TREX ocurrirá hoy, domingo 13 de noviembre

QUÉ: En asociación con la Nature Conservancy. Se quemarán aproximadamente 276 acres durante el período de capacitación, que podría durar hasta ocho días. Se quemará una mezcla de matorral de salvia y robledal.

CUÁNDO: En la tarde del 13 de noviembre del 2022, según condiciones.

DÓNDE: Esta quema ocurrirá a lo largo de Jalama Road afuera de Lompoc.

POR QUÉ: Esta quema prescrita es facilitada por TREX (Prescribed Fire Training Exchanges). Los ejercicios TREX reúnen los socios de extinción de incendios para ampliar su experiencia con las quemas prescritas y se facilitan independientemente del Departamento de Bomberos del Condado de Santa Bárbara.

QUIÉN: Las quemas prescritas TREX se llevan a cabo independientemente del Departamento de Bomberos del Condado de Santa Bárbara. Estos eventos son planificados e implementados por jefes de quema privados en coordinación con el Departamento de Bomberos del Condado de Santa Bárbara, el APCD del Condado de Santa Bárbara, el APCD del Condado de San Luis Obispo, el APCD del Valle de San Joaquín, el APCD del Condado de Ventura y la Junta de Recursos del Aire de California para minimizar los impactos sobre la calidad del aire en las comunidades cercanas. La quema depende del clima y de las condiciones de la calidad del aire que sean favorables para la dispersión del humo. Si las condiciones no son las deseadas, la quema se reprogramará o cancelará.

PRECAUCIONES DE SALUD: Si huele a humo, tome precauciones y use el sentido común para reducir cualquier efecto nocivo para la salud limitando las actividades al aire libre. Cuando pueda oler el humo o cuando sea visible en su área, evite las actividades extenuantes al aire libre y permanezca adentro tanto como sea posible. Estas precauciones son especialmente importantes para los niños, los adultos mayores y las personas con afecciones cardíacas y pulmonares. Si es sensible al humo, considere mudarse temporalmente y cerrar todas las puertas y ventanas el día de la quemadura. Los síntomas de la exposición al humo pueden incluir tos, sibilancias, falta de aire o dificultad para respirar, opresión o dolor en el pecho, náuseas y fatiga o mareos inusuales. Tenga cuidado al conducir cerca de quemas prescritas.

Esta quema depende del clima y de las condiciones de calidad del aire que sean favorables para la dispersión del humo. Si las condiciones no son las deseadas, se reprogramará la quema.

Para ver un mapa estatal de quemas prescritas y otras funciones, visite la página del Sistema de informes de información sobre incendios prescritos (PFIRS): <https://ssl.arb.ca.gov/pfirs/firm/firm.php>

###